

清流の国ぎふ総文2024(自然科学部門)に参加して

◇期 日: 令和6年8月3日(土)~5日(月)

◇場 所: 岐阜協立大学(岐阜県大垣市)

◇参加者: SS 生物部員 2名

◇引率者: 真野佳余先生(SS 生物部顧問)

私たちは8月3日(土)から5日(月)に開催された全国高等学校総合文化祭清流の国ぎふ総文2024の自然科学部門に参加してきました。

初日には、まず研究発表を行いました。どの県の発表もレベルが高く初めは緊張しましたが、いざ発表を行うととても楽しく、今までの研究成果をしっかりと伝えることができました。そして、私たちの研究について関心を持ってくれた高校生が何人もいて、質問やコメントをくださったことをとても嬉しく思いました。全国レベルの研究発表会は、発表や質疑応答の行い方がとても上手で学ぶことが多くありました。これからの発表に活かしたいと思います。

2日目は、午前の研究発表が終わった後に巡検研修があり、私たちは金華山に行きました。始めにロープウェイで金華山の頂上に行き、雄大な岐阜城を見学した後に徒歩で山を下りました。山を下りながら、岐阜県内の高校の生徒の皆さんが金華山の植生などを丁寧に説明してくださり、岐阜県の自然や植物により一層理解を深めることができました。とても暑い日でしたが、充実した一日となりました。

3日目には、講演会の後に生徒交流会があり、岐阜県にまつわるクイズなどをしながらほかの県の高校生との仲を深めました。北海道から沖縄までの高校生と5~6名のグループを作り、その県の有名なものや特徴などを話し合いました。普段は他県の高校生と活発に話したりすることはないのでとてもよい経験になったと思います。

全国高等学校総合文化祭に参加して、普段は得られない知識や議論、交流などを行うことができました。この大会を通して、得られたものや学んだものは多く、これからの部活動や学校生活などにしっかり活かしていきます。このような経験ができたのは、私たちの活動を日頃より支えてくださっている方々のおかげです。ありがとうございました。

